

Zweierteams sind auf Stempeljagd im Harz

GERNRODE/MZ - Zum elften Mal lädt der SV Wissenschaft Quedlinburg am Sonntag, 5. Mai, zum dreistündigen Mountainbike-Orientierungsfahren für Zweier-Teams und Einzelfahrer ein. Der Harz-Cup-MTBO wird auf dem Gernröder Hagenberg gestartet. Von dort aus werden die Rad-Duos ab 11 Uhr auf Stempeljagd im Vor- und Unterharz unterwegs sein. Innerhalb der drei Stunden gilt es, Punkte mit unterschiedlicher Wertigkeit zu sammeln. Am Ende entscheidet im Ziel, wer die höchste Gesamtpunktzahl erreicht, bei Punktgleichheit zählt die kürzere Zeit. Meldeschluss ist am Sonntag, 28.

April. Nachzügler können sich noch eine Stunde vor dem Start anmelden. Zum Start sind ausreichender Versicherungsschutz und die entsprechende Ausrüstung mit Erste-Hilfe-Set, Kompass und Handy sowie ein Helm vorgeschrieben. Bereits am 4. Mai, veranstaltet der SV Wissenschaft einen Bundesranglistenlauf. Dieser Wettkampf wird in Friedrichsbrunn am Schützenplatz gestartet.



Weitere Informationen und Anmeldung unter Tel. **03946/91**

50 85 oder www.ramberg-ol.de.